
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse, Abg. Herchenbach-Herweg und Abg. 
Schmitz bedankten sich für das ehrenamtliche Engagement des Inklusions-
Fachbeirates und wünschten weiterhin eine gute Zusammenarbeit.   
 
 


